



こごもり敏人の 議員活動レポート

編集・発行：こごもり敏人と市民の会 〒197-0801 あきる野市菅生1753

提案が実現！

安全・安心まちづくり成果報告！

＜12月議会・一般質問の提言が早くも実現しました！＞

市のホームページに、

市内の「AED設置場所一覧」が掲載されました。

地域の安全・安心に向けた提案が一つ実現しました。これは去る12月議会の一般質問で、私が「AED（自動体外式除細動器）の設置場所一覧を市のホームページに掲載し、広く市民の皆さんに伝えたらどうか」と指摘したものです。

一覧には、設置場所の地図も掲載されていますので、ぜひ皆さんも一度確認して頂き、「自宅からの最寄りの設置場所はどこか」など確かめてみて頂けたらと思います。

※ AEDの設置場所一覧は、市ホームページの「防災情報」のページで確認できます。



市役所に設置されているAED。

職場訪問！

東中学校の1年生を受け入れました！

今回、職場訪問にいらっしやった1年生と先生。議場でパシャリ！



2月2日にはあきる野市立東中学校からの依頼で、1年生4人が私のもとに「職場訪問」に来てくれました。数ある職種の中で「市議会議員」の仕事に興味を持ってくれて嬉しかったです。質問タイムでは、議員の日々の仕事内容のほか「議員に立候補するには、どうしたらいいんですか？」

といった質問や「あきる野市は赤字ですか？」など意外な質問も…。こちらも「なるほど今の中学生はこういう所が気になるのか」と勉強になり、非常に良い機会になりました。

議会で問う！

一般質問報告！（3月議会）



＜3月議会・一般質問の内容＞

- ① 基金の運用と今後のあり方について
- ② 寄附条例について
- ③ 国際姉妹都市交流の成果と今後について



あきる野市と国際姉妹都市を結ぶ、米国マサチューセッツ州マールボロウ市の市庁舎。

＜質問の主旨＞ ①では、一時借入金の利用を抑える狙いなどから、「基金としての運用益」をほとんど出していない市の基金管理の現状を指摘。

低金利の中でも運用益を図れるよう、「管理運用マニュアルの作成」を訴えました。また、現在ある各種基金の整理統合と、「まちづくり」や「子育て」といった政策メニューを前面に掲げた新たな基金の設立を提案。②では、近隣他市に先駆け、寄附をまちづくりに積極的に生かせるよう、寄附や「寄附条例」の意義・発展性を今こそ研究してはどうかと提案。③では、旧秋川市時代から始まった米国マサチューセッツ州マールボロウ市との交流の成果をどのように評価し、今後の更なる発展を描いているか、また今年9月に予定されるマールボロウ誕生350周年記念事業への対応について問いました。

＜市側の答弁＞ ①については、マニュアルの作成は4月頃を目途に市の「公金の管理並びに運用に関する基準」の見直しを行い対応。基金の整理統合についても検討し、更にまちづくりの応援ができる基金についても研究していきたいとの答弁。②については、寄附制度の充実に向け、関係各課で集まり協議を始めたい。また現在ある「寄附の申出書」やホームページを、今年度により分かりやすく工夫したいとの答弁。③では、マールボロウと姉妹都市を結び11年が経過し、これまで派遣された中学生の多くは「あきる野市国際化推進青年の会」の一員として活躍。「あきる野ホストファミリークラブ」も組織され、国際的視野を持つ人材の育成や市民レベルでの交流の輪が着実に広がった。今後は高校生等の交流についても検討。350周年の記念事業には市長・議長・教育長が招待されており、市民にも広く参加を呼びかけ、今後の更なる交流発展につなげたい。



ホームページ随時
更新してます！

<http://www.kogomori.com>



ブログで日々の活動を
報告してます！

<http://blog.kogomori.net>